

NOTICIAS A
UN CLIC

China y sobreproducción de petróleo de Irán atizaron las pérdidas en las bolsas

Francia se juega su última carta contra el desempleo

Los cinco efectos que tendrán las medidas de Nicolás Maduro en Colombia

f Facebook

t Twitter

g+ Google +

Miércoles, Enero 20, 2016

Fusiones y adquisiciones en América Latina movieron US\$134.044 millones



Bogotá Hay quienes dicen que el hecho de diversificar los negocios y expandir la operación de las empresas en varios países les permite mitigar los riesgos de la economía. Esto sustentaría que América Latina movió por concepto de fusiones y adquisiciones empresariales un total de US\$134.044 millones durante el año pasado.

Este resultado fue arrojado por el informe de la firma Transactional Track Record (TTR) para la región, en el cual resaltó que en 2015 Brasil, México y Colombia, fueron los que registraron mayor aumento en el monto de las operaciones con incrementos respecto a 2014 de 5%, 4,17% y 6,28% respectivamente.

Brasil contabilizó 1.017 operaciones por un total de US\$69.687 millones, mientras que el país manito registró 303 transacciones por un monto de US\$35.297 millones, y Colombia movió US\$15.030 millones a través de 179 fusiones o adquisiciones.

Pese a estos resultados en el total del año, el registro de US\$134.044 millones de 2015 es inferior al monto de US\$159.078 millones de 2014. De acuerdo con Raúl Ávila, profesor de la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad Nacional, este resultado se dio a raíz de que América Latina empezó a enfrentarse a la desaceleración de su económica, a la caída de los precios de las materias primas y a las pérdidas en las bolsas durante 2015, razones que hicieron que los inversionistas escogieran otros lugares como Estados Unidos, Asia y Europa.

“Quedó atrás el resultado de 2014 cuando las empresas, con altas expectativas en estos mercados, decidieron ampliar su portafolio y venir a aprovechar que la región se beneficiaba de los precios del barril de crudo por el orden de US\$100”, añadió.

Cabe recordar que dentro de la medición de TTR también se contabilizaron las transacciones en Argentina, Chile y Perú. Estos tres países movieron durante el año más de US\$18.800 millones a través de 452 operaciones.

Uno de los sectores más importantes fue el de servicios financieros y seguros, con 256 compras. Ávila resaltó que esto se dio a raíz de que este rubro no se ha enfrentado a mucha variabilidad y está posicionado.

Pese a las condiciones económicas de la región, como la devaluación, Jaime Trujillo, socio director de Baker & McKenzie señaló que, por ejemplo, las empresas colombianas son atractivas para los inversionistas.

Destacaron compras de capital privado

Dentro del segmento de capital privado, según TTR en 2015 se realizaron 155 operaciones por un monto cercano a US\$8.173 millones. Los principales países que recibieron inversiones por este concepto fueron Brasil, México y Colombia, principalmente, en los segmentos como el financiero y de seguros, distribución y retail, y transporte. De acuerdo con el informe de la consultora en el cuarto trimestre del año se registraron en Latinoamérica 538 operaciones con un monto de US\$30.568 millones, de las cuales 137 fueron operaciones de activos.

La opinión

Raúl Ávila

Profesor de ad. de empresas de la U. Nacional

“Comparado con 2014 el monto de las transacciones fue menor porque la región se afectó por la caída en los precios de las materias primas”.